

Pangdam XIV/Hsn: Apel Dansat Tersebar Kodam XIV/Hsn Tahun 2023, Satukan Komitmen dan Launching Bedah Halaman Masyarakat

Ryawan Saiyed - SULSEL.JARNAS.CO.ID

May 23, 2023 - 08:26



MALINO - Pangdam XIV/Hasanuddin Meyjen TNI Dr. Totok Imam Santoso, S.I.P., S.Sos., M.Tr (Han)., membuka kegiatan Apel Komandan Satuan (AKS) Tersebar Kodam XIV/Hasanuddin Tahun 2023 bertempat di Aula Secata Rindam

XIV/Hasanuddin Malino, Kabupaten Gowa, Sulawesi Selatan. Senin (22/05/2023)

Apel Dansat kali ini mengambil tema "Meningkatkan kemampuan Dansat guna mewujudkan profesionalisme prajurit satuan Kodam XIV/Hasanuddin sebagai patriot NKRI dalam rangka mendukung keberhasilan tugas pokok TNI AD".

Kegiatan ini akan diisi dengan pembekalan dari Kepala Badan Nasional Penanggulangan Bencana Republik Indonesia (BNPB RI) Letjen TNI Suharyanto, S.Sos., M.M., tentang penanggulangan bencana. Selain itu juga akan diisi dari beberapa pemateri tentang pembekalan Tim Kesehatan, pembekalan tentang tugas Komandan Satuan (Dansat) Tempur/Banpur, Teritorial, Bagian Pelaksana Kodam, Intel dan Pendidikan serta penjelasan program kerja serta materi praktek lainnya.

Dalam amanatnya, Pangdam menyampaikan, bahwa dengan kegiatan ini dapat menimbulkan pemikiran konstruktif dari para Perwira guna kelancaran pelaksanaan tugas Kodam XIV/Hasanuddin ke depan, sehingga berbagai kendala yang selama ini menghambat pelaksanaan tugas di satuan, dapat dicarikan solusi dan pemecahan terbaik.

"Kegiatan ini juga sebagai wahana untuk menyamakan misi dan pola pikir dalam menyelenggarakan tugas pokok Kodam XIV/Hasanuddin, untuk meningkatkan efektifitas dan produktifitas kinerja Komandan Satuan dalam mewujudkan profesionalisme dan militansi Prajurit satuannya", Terangnya.

Orang nomor satu di Kodam Hasanuddin ini berharap, dengan dilaksanakannya AKS ini dapat menambah kekompakan antar Dansat serta dapat memberikan manfaat dalam mengoptimalkan pelaksanaan tugas.

"Saya berharap dengan kegiatan ini, dapat menambah kekompakan dan memberikan manfaat bagi para Dansat dalam menyatukan komitmen dalam mengoptimalkan pelaksanaan tugas di satuan masing-masing guna kemajuan Kodam XIV/Hasanuddin", Tandasnya.

Di sela-sela kegiatan AKS, sebagai bentuk dalam memperhatikan kesulitan masyarakat sekeliling di setiap langkahnya, yang juga implementasi dari perintah Harian Kasad, Jenderal bintang dua ini melaunching bedah halaman masyarakat di masing-masing wilayah.

Untuk diketahui pelaksanaan AKS ini akan dilaksanakan selama 2 hari, yakni pada tanggal 22 hingga 23 Mei 2023, ini nantinya di akhiri dengan kegiatan lari bersama, menembak pistol dan bantuan sosial kepada anak yatim.(***)